
成田市議会と高校生との意見交換会           令和７年３月２５日（火）開催 
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ディスカッション概要 

議員から高校生への質問 

議 員 市議会に関心はあるか。 

高校生  しっかりした人が集まっていて、近寄りがたいイメージ。 

 議会や議員は学校の授業やテレビの中での人のイメージ。 

 議員の SNS を見たことがあり、色々な活動をしていることを知った。 

 学校に行くときに駅などでビラ配りをしているので、身近ではあるがお堅い存在と

感じている。 

 自分とは違う世界に住んでいる存在。 

 普段の生活で関わりがないので、何をしているかわからない。 

 政治に興味があるが、報道では国会のことばかりなので、地方議会についてはイメージ

が湧かない。 

 成田市のための政策を考えているのはなんとなく知っているが、具体的にどのような

ことをやっているのかはわからない。 

 

 

 

議 員 18 歳になったら投票に行こうと思うか。 

高校生  投票には何が何でも行く。代表を選ぶということはその自治体の税金の使い方を決め

ることであり、一住民として行く必要がある。 

 行くと思うが、候補者の訴えている内容や考えではなく、知名度の高い候補者に投票し

てしまうかもしれない。 

 行くとは思うが、選挙権があっても、情報をどのように入手したらよいかがわからず、

立候補者の考えがすぐにはわからないので、難しさを感じる。 

 投票に行くとは思うが、自分が考える良い未来が決まっておらず、誰に投票するかは

決まっていない。 

 選挙に行った方が良いと言われているが、時間や場所の都合で行かない人も多いと聞

いており、自分もそちら側になってしまうかもしれない。 

 候補者の情報があまりないと誰に投票するかを決められないため、行かないかもしれ

ない。 

 現時点でこうしてほしいという要望がないため、関心が湧かずに行かないと思う。 
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議員から高校生への質問 

議 員 若者の投票率を向上させるために必要なことは。 

高校生  気軽に候補者の演説や意見を聞けるようになれば良いと思う。 

 義務教育のうちに政治に触れることは大切だと思う。 

 有権者側が投票に行くのではなく、投票をしてもらうために家庭へ訪問したり、義務化

したりすれば投票率が上がるのではないか。 

 投票所に行くのはハードルが高いため、インターネットを活用して投票を行えるように

したり、候補者のページを一目で見られる仕組みがあったりするとよいのではないか。 

議 員 成田市の良いところは。 

高校生  近隣市町村の中では発展しているところ。 

 成田空港や成田山新勝寺があることで外国人観光客が多く、観光地として発展してい

るところ。 

 JR と京成が乗り入れており、バスの本数も多く交通の便が充実しているところ。 

 駅前にベンチが設置されており、話をしたり、休憩をしたりするスペースが確保されて

いるところ。 

議 員 成田市の気になるところは。 

高校生  小御門神社周辺に道路の段差や割れ目があるため改善してほしい。 

 JR 成田駅から警察署方面に向かう道路に横断歩道が少なく、お年寄りが横断している

のを見ると危ないと感じる。 

 青山で殺人未遂があったが、人口が増えれば犯罪の件数も増加する可能性がある。 

 通学時間帯のバスが高校生でいっぱいになってしまっていて、一般市民が乗れないこ

とがある。 

 道路の整備がされていない箇所があったり、轍によって水たまりができてしまってい

たりするところがある。 

 駅の案内表示が外国人にとってわかりやすいものになっていない。 

 市内の高校ではあるが県立高校であるため、市立の中学校と比較すると設備が整備さ

れていない。 

 市道松崎塙下湯川線、県道横芝下総線に街灯が少ない。 

 県道横芝下総線の歩道に草が生い茂っていたり、木が倒れていたりする。また、道がデ

コボコで自転車を運転する時に危険。 

 下総松崎駅内の男子トイレの扉がなく、中が見えてしまう。 

 滑河駅の駐輪場でのいたずら、盗難が多い。 

 イベント時にポイ捨てが多いと感じる。 

 イオンモール成田行きのバスに乗っていると、交通渋滞に巻き込まれることが多い。 

 成田山周辺のお店に行くことがあるが、人が多く駐車場が少ない。 

 松崎橋の歩道が雨や雪の日に滑ったり、段差があったりして危険。 
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議員から高校生への質問 

議 員 成田市にあったらいいなと思う施設や施策は。 

高校生  施設 

 みんなが使える運動施設。 

 駅前に本屋がほしい。 

 駅前に気軽に寄れる図書館や自習室、フリースペースがほしい。 

 施策 

 ポイ捨てが多いため、ごみ箱の設置箇所を増やしたり、次の日にごみを集めるイ

ベントを開催したりしてはどうか。 

 防犯カメラや防犯パトロールを増やしてほしい。 

 今の子供たちは家の中でゲームなどをして過ごすことが多いため、外で遊ぶ機会

を増やしてあげてほしい。 

 道が狭いにも関わらずスピードを出す車がいるので対策をしてほしい。 

 自動車と自転車の事故があったので、自転車の乗り方や車の運転など、細かい呼

びかけや地域の警備を強化すれば気を付けて運転をするようになると思う。 

 市議会と学生や市民などの交流をもっと増やし、議員の人となりを知ることがで

きるようにしてほしい。 

 信号機のない横断歩道があり、危ないと感じている。自動車も歩行者もお互いに

対する意識が薄くなっているので、設置をお願いしたい。 

議 員 校則の見直しの動きはあるか 

高校生  ツーブロックが OK になった。 

 制服の上から着用可能なアウターの色を増やすことを検討している。 

 夏にポロシャツを着られるようになった。 

議 員 成田市を客観的に見てどうか。（市外在住者に向けて） 

高校生  成田空港や成田山新勝寺もあることから、国際関係や観光、伝統行事などいろいろな

取り組みがされていて楽しいまち。 

 空港があり、外国人と話す機会が多くあることでコミュニケーション能力が上がる。 

 駅があって道も整備されている。 

議 員 成田市のどこで遊ぶことが多いか。 

高校生  イオンモール成田 

 そよら成田ニュータウン 

 カラオケ 

議 員 友達と政治の話をすることはあるか。 

高校生  授業で触れることはあるが、友達同士で話をすることはない。 
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議員から高校生への質問 

議 員 生徒会に入ろうと思ったきっかけは。 

高校生  制服や校則を変えたかったから。 

 将来社会に出ることを考えた時にプラスになると思ったから。 

 アットホームな空気感が自分に合っていると感じたから。 

 


